

Le Lausannois Barnabé Delarze reçu par le Conseil Fédéral

Lundi 18 décembre 2017, le Conseiller fédéral Guy Parmelin, Ministre des Sports, a, en signe de reconnaissance, reçu à Berne les représentants des fédérations et les sportifs les plus récompensés durant la saison estivale afin de les féliciter de leur nombreuses médailles remportées tant aux Championnats du monde que d'Europe. Parmi les invités, figuraient les rameuses et rameurs médaillés aux Championnats d'Europe à Racice et aux Championnats du monde à Sarasota dont le Lausannois Barnabé Delarze, médaillé de bronze en M2x aux Championnats d'Europe, associé à Roman Röösl. A noter qu'à 22 ans, Barnabé Delarze est salarié de l'armée lui permettant de mieux se concentrer sur son entraînement.

Max Schaer



D.g.à.d.: Stéphane Trachsler, Patricia Merz, Barnabé Delarze, M. le Conseiller fédéral Guy Parmelin, Michael Schmid et Jeannine Gmelin.

Gemeinsam zu Höchstleistungen



Mit technischen Höchstleistungen und exzellentem Service bieten wir unseren Kunden und Partnern Lösungen für eine sichere Stromzuführung und einfache Bedienung.

SCHURTER
ELECTRONIC COMPONENTS